

## **"JUEZA EXPRESS" AHORA ES INVESTIGADA POR SUS CIRUGÍAS PLÁSTICAS**

El Mercurio en Internet

SANTIAGO.- La cuestionada ministra del Quinto Juzgado de Menores de Santiago, María Angélica Grimberg, que se hizo famosa por dictar 841 fallos en treinta días, ahora está siendo investigada por las cirugías plásticas a las que se ha sometido.

La causa está en manos del magistrado Carlos Cerda, quien ordenó a la Policía de Investigaciones incautar las fichas médicas de la consulta del conocido cirujano plástico Héctor Valdés, cuya paciente es la llamada "jueza express".

Con esto, el ministro busca determinar el número de operaciones a las que ha sido sometida la jueza para establecer de qué forma logró costear las intervenciones quirúrgicas, cuándo fueron efectuadas y el monto de dinero que ha gastado en ellas.

La diligencia se efectuó el miércoles pasado, por lo que los antecedentes médicos ya se encuentran en manos de la policía civil.

Este hecho molestó al médico Héctor Valdés, quien anunció que se quejará por violación al secreto profesional.

**Corporación Padres por Siempre" Atendemos sus conflictos de familia"  
AHUMADA Nº 370 · OFICINA: 704 · TELÉFONO: 671 62 46 · SANTIAGO-  
CHILE**